



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 345 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: “PPK tiene que tomar decisiones trascendentes”

Porfirio Medina, Gobernador Regional de Cajamarca, en entrevista a la prensa evaluó los 100 primeros días de gestión del Presidente Pedro Pablo Kuczynski Godar.

“En los primeros 100 días de gobiernos de Pedro Pablo Kuczynski no hay acontecimientos trascendentes; sin embargo, podemos resaltar el acercamiento del gobierno central con los gobiernos regionales para desarrollar un trabajo conjunto, se espera que ese gesto de proximidad llegue a las municipalidades para atender las necesidades de la población”.

Es preciso resaltar, que los temas económicos del país no se pueden mejorar en 100 días, ahora vivimos un frenazo económico por la disminución de la inversión privada (por la baja de precios en las materias primas); sin embargo, existe la voluntad de reactivar la economía con inversión pública construyendo la red hospitalaria del país, aeropuertos, etc.

Referente a la seguridad ciudadana, existe una actitud de firmeza contra la delincuencia en el país, se espera implementar un conjunto de nuevas medidas para ganar la batalla a la delincuencia, y generar confianza en la población.

En descentralización no se avanzó nada, el presupuesto general de la república del 2016 fue de 138 mil millones de soles; de los cuales, 104 mil millones son manejados por el gobierno central y solo 34 mil millones se distribuyeron a las regiones y municipalidades.

Para el 2017, el presupuesto será de 142 mil millones de soles, 105 mil millones será administrado por el gobiernos central y solo 37 mil millones serán administrados por los gobiernos sub-nacionales; es decir, el presupuesto sigue siendo centralista.

DEBILIDADES POLÍTICA

Hace unos días el oficialismo señaló con beneplácito la elección de José Climper, Elmer Cuba y Rafael Rey como miembros del BCR; sin embargo, una semana después cambiaron de discurso, eso demuestra debilidad al interno del oficialismo, que termina por conceder todo fujimorismo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

El fujimorismo con su mayoría congresal está ganando espacios en puestos claves, ellos tiene un proyecto político con intereses propios, eso tiene que ser entendido por el gobierno de turno para retomar el liderazgo que necesitan para estabilizar su gobierno, de lo contrario se les puede desbordar.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 04 de noviembre de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**